

Networkers 2002 en el Hipódromo de las Américas

Por: Mayán Santibañez

La tecnología es un pilar fundamental para el desarrollo económico y social de cualquier país. Sin embargo, debido a la crisis que afecta a la región latinoamericana, la inversión en este rubro por parte de empresas públicas y privadas se ha reducido sustancialmente en los últimos tiempos y, de acuerdo con estudios recientes, para el año 2004 habrá un déficit de casi medio millón de expertos en redes de Internet en América Latina.



Alrededor del 95 por ciento de la actividad que se lleva a cabo en el planeta, a través de la Red, se desarrolla mediante las plataformas de Cisco Systems y, con el fin de compartir durante tres días su experiencia en el mundo de Internet, esta empresa realizará en la ciudad de México la sexta edición de Networkers, un foro de actualización tecnológica para América Latina.

El evento se llevará a cabo los días 25, 26 y 27 de septiembre, en el Centro de Exposiciones del Hipódromo de las Américas.

El foro contará con la presencia de expertos en Internet y telecomunicaciones quienes dictarán conferencias in situ y a distancia, en tiempo real, mediante video enlaces.

Del mismo modo, allí se promoverá un programa sin fines de lucro denominado Networking Academy, que pretende constituirse en un órgano académico en línea para acelerar la formación y certificación de técnicos en redes a nivel global, con la intención de ofrecer mejores oportunidades laborales a los jóvenes de nuestro continente, donde el desempleo crece cada día.